

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|----------------|---|------------------------|---|
| EL GRÁFICO | Binoculares | Borran historia | Ayer, las autoridades dieron a conocer que siguen "avanzando en el respeto al bienestar animal". Por ello, en la estación del Metrobús "Ciudad de los Deportes" de la Línea 1 se despidió a la imagen del toro de lidia con banderillas y ahora su icono será el estadio Ciudad de los Deportes...y otro cambio, hasta antes de esta administración el Metrobús había conservado su imagen institucional, sobria y sin influencia de las marcas del gobierno, y ahora los ajolotitos del sello Clara Brugada no solo estarán en las patrullas, también adornarán el transporte masivo. |
| CONTRA RÉPLICA | Postigo José García Sánchez | Corrupción en Coyoacán | Giovanni Gutiérrez ha mostrado una serie de atentados contra la población de Coyoacán, que encabeza. A estas alturas resulta inexplicable su reelección. Desde la represión contra los artesanos, hasta la corrupción de sus policías, Coyoacán vive serios problemas con sus autoridades. Un caso que genera problemáticas es, la instalación de la empresa City Energy, ya que contamina; además de tener policías uniformados de la alcaldía, que debió autorizar el panista Giovanni Gutiérrez, a menos que también se hayan disfrazado como supuestamente lo hicieron trabajadores de otras instancias. |
| EXCÉLSIOR | Capital Político Adrián Rueda | Centavitos | Dicen que en la guerra y en el amor todo se vale, y es que la lucha por el poder está rebasando los niveles esotéricos, por llamarlos de manera suave, al interior de la 4T. Resulta que, un colaborador de la alcaldesa de Xochimilco, Circe Camacho, se enteró que a su jefa le están haciendo varios trabajitos de santería, pues sus enemigos quieren verla caer. No es que el uso de la religión sea raro entre los políticos, empresarios, policías y mucha gente, pero qué coincidencia que por un colaborador Circe se haya enterado que quieren subirle de tono a las ofrendas en su contra. |
| BASTA | Altavoz Salvador Guerrero Chiprés | Todos para uno y... | La estrategia en Álvaro Obregón no ocurre en el vacío. En la CDMX existe un modelo de mando único en seguridad. A diferencia de otras entidades, las acciones operativas tienen la responsabilidad directa de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que encuentra en las policías complementarias contratadas por las alcaldías una figura fundamental para prevenir delitos, articular respuestas vecinales y activar el sistema de vigilancia. |

Seguridad

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|-----------|---|---|--|
| EXCÉLSIOR | 365 DÍAS Ciro Gómez Leyva | "Gracias, cuídese" | Tres veces pasé cerca, a un par de metros, de Armando Escárcega, El Patrón. Fue en los recesos de la larga audiencia del miércoles en que juez Perrusquía lo vinculó a proceso por un segundo delito relacionado con el atentado en mi contra: asociación delictuosa. |
| MILENIO | Trascendió | Barredora no tiene presencia en Chiapas | Que el gobernador Eduardo Ramírez echó mano de todo el ingenio del que es capaz y negó que La Barredora , grupo criminal fundado por Hernán Bermúdez, ex secretario de Seguridad de Tabasco, tenga presencia en Chiapas , donde aseguró que "ya barrieron a toda la delincuencia". |
| MILENIO | Duda razonable Carlos Puig | Las fiscalías, el eslabón que no existe | La parte policiaca, es decir, la de prevención, investigación primera respuesta, inteligencia y estrategia está en manos del Ejecutivo. La Secretaría de Seguridad Pública Ciudadana coordina la estrategia que aplican Guardia Nacional, Ejército, Marina, apoyados por las labores del CNI, y la propia secretaría. |

Políticas

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|----------------------|-----------------------------------|--|--|
| EL SOL DE MÉXICO | A la sombra | Reforma electoral | Desde que la presidenta Claudia Sheinbaum anunció que presentará una ambiciosa reforma electoral, muchas miradas se han dirigido al Instituto Nacional Electoral. |
| EL FINANCIERO | Confidencial | Manosean el caso del 'cártel inmobiliario' | Tanto se estuvo anunciando la "bomba" que Morena daría a conocer ayer sobre presuntos actos de corrupción del panista Jorge Romero, en el llamado 'cártel inmobiliario', que al final no presentó nada. |
| EXCÉLSIOR | Frentes políticos | Reajuste | Con voz firme sin perder el paso, la presidenta Claudia Sheinbaum presentó a Omar Reyes como el nuevo rostro de la UIF. |
| EL HERALDO DE MÉXICO | Sacapuntas | Combate a lavado de dinero | Uno de los primeros objetivos de Omar Reyes Colmenares al frente de la UIF es cerrar la pinza al lavado de dinero. |

Síntesis informativa

08 de agosto de 2025

| | | | |
|-------------------|---|--|---|
| REPORTE ÍNDIGO | Redes de poder | Anda en caravana | Vaya suerte la del diputado federal Emiliano Álvarez . Nos dicen que el legislador morenista encontró en la diversión y atención a los niños, el botín político que comenzó a armar para sus aspiraciones futuras. |
| EL ECONOMISTA | La gran carpa | No criminalizar el transporte de pasajeros en moto | Motociclistas de plataformas en la CDMX piden una reunión urgente con el secretario del Trabajo y Fomento al Empleo, Héctor Ulises García para frenar la criminalización de su actividad: consideran ilegal la prohibición del transporte de pasajeros en moto. |
| 24 HORAS | Teléfono rojo José Ureña | Operación de AMLO para rescatar a Andy | No les gustó la masificación de los lujos de Andrés Manuel López Beltrán con costosos viajes a Japón vía Estados Unidos, hospedajes caros y compras tiendas exclusivas. |
| EL FINANCIERO | Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio | El espionaje contra Andy | Desde el hoyo en donde se encuentra, Andrés López Beltrán, Andy , el hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, buscó defenderse de su costoso viaje a Japón acusando a sus "adversarios" de haber enviado "espías" a fotografiarlo para lanzar una campaña de linchamiento. |
| EXCÉLSIOR | Nudo gordiano Yuriria Sierra | Lord Elevador (¿y el Estado?) | El video es insoportable. Un hombre, identificado ya como Jaime Salem, golpea salvajemente a una mujer en un elevador mientras ella intenta defenderse. No es una película, no es ficción. Es México, es real, ocurre todos los días en espacios que creemos seguros: elevadores, estacionamientos, oficinas, hogares. |
| 24 HORAS | La divisa del poder Adrián Trejo | La línea de Sheinbaum a la nueva Corte | Con las calificaciones que hizo ayer Claudia Sheinbaum a la Suprema Corte de Justicia que formalmente desaparecerá el último día de este mes, le tiró línea a los nuevos juzgadores de la nación. |
| EXCÉLSIOR | Bitácora del director Pascal Beltrán del Río | De la patada | Dentro de diez meses se llevará a cabo en el Estadio Azteca de la capital mexicana la inauguración del Mundial de Fútbol 2026. |
| EXCÉLSIOR | Razones Jorge Fernández | 4T: entre la seriedad y la caricatura | Hay tres aspectos en que, sin duda, la administración Sheinbaum ha estado haciendo bien las cosas: la seguridad, el tema energético aceptando abrir, aunque sea muy parcialmente, el sector a la inversión privada, y en la negociación del tema arancelario con Donald Trump, tres temas, además, interrelacionados con vertientes concomitantes |
| EL FINANCIERO | La feria Salvador Camarena | "No sé si me explico" | Hasta su prematura muerte a los 63 años un día como hoy, el periodista Jaime Avilés acompañó en varias giras por remotos lugares al entonces opositor Andrés Manuel López Obrador. |
| LA JORNADA | Astillero Julio Hernández López | Presidenta Sheinbaum, desmarcándose | El estilo presidencial de Claudia Sheinbaum es distinto al de su antecesor en ciertas expresiones (más frío y directo, sin abundancia retórica ni tanta recurrencia a la historia). |
| LA CRÓNICA DE HOY | Pepe Grillo | Trump no intimida al sector farmacéutico | Las bravuconerías de Donald Trump han logrado intimidar a algunos empresarios, pero no a los del sector farmacéutico. |

Síntesis informativa

08 de agosto de 2025

| | | | |
|---------------|---|---|---|
| EL UNIVERSAL | Bajo reserva | ¿Ayuda 0 ventaneada para Andy? | El partido, que no precisamente se ha distinguido por su transparencia, hizo público el sueldo de Andrés Manuel López Beltrán , en medio del "verano peligroso" para los turistas de lujo guindas. |
| LA RAZÓN | Rozones | Vetan a alcalde trumpista | Con la novedad de que el gobierno de Estados Unidos le revocó su visa al presidente municipal de Nogales, Sonora, Juan Francisco Gim . |
| REFORMA | Templo mayor F. Bartolomé | glifosato | Para cerrar la semana, hablemos de ciencia. ¿Usted sabe para qué sirve el glifosato ? Sirve para eliminar todo tipo de maleza nociva excepto la enredadera ideológica. |
| MILENIO | Día con día Héctor Aguilar Camín | Excrecencias del verano | Dice Nicolás Medina Mora , en su artículo de julio, que la de Morena es una hegemonía fantasma: porosa, no bien construida por dentro . |
| EL ECONOMISTA | Signos vitales Alberto Aguirre | Parsimonia electoral | Justo dentro de un mes, el Ejecutivo federal deberá entregar a la Cámara de Diputados su proyecto de presupuesto de Egresos para el 2025 y la miscelánea fiscal. |
| EL UNIVERSAL | Gran angular Raúl Rodríguez Cortés | Baja California: "operación limpieza" en curso | Al parecer está en curso una depuración profunda del gobierno que encabeza en Baja California Marina del Pilar Ávila , luego de la crisis aún sin remontar que provocó la revocación de su visa de turista y la de su esposo Carlos Alberto Torres Torres por parte del gobierno de Estados Unidos, |
| REFORMA | Jaque mate Sergio Sarmiento | ¿Y el autoritarismo? | ¿Serán sostenibles los avances sociales si la economía sigue sin crecer? ¿El autoritarismo al que nos lleva la 4T es necesario para disminuirla pobreza? |
| LA RAZÓN | Marcaje personal Julián Andrade | Caro Quintero: el peso simbólico de la justicia | Es probable que Rafael Caro Quintero haya llegado a un acuerdo con los fiscales en Estados Unidos y por eso no buscarán que sea condenado a muerte. Si esto es así, proporcionará información relevante sobre el negocio de las drogas y, quizá, respecto al asesinato del agente de la DEA, Enrique Kiki Camarena, ocurrido en la ciudad de Guadalajara en 1985. |
| REFORMA | De política y cosas peores Catón | Huachicol de Estado | Es obvio que el huachicol fiscal no podría llevarse a cabo sin la complicidad de gente colocada en altos puestos oficiales. |



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC